

## Célébration du 10<sup>ème</sup> anniversaire de la Fondation Galenus

Le 6 septembre 2014, la Fondation Galenus a célébré son 10<sup>ème</sup> anniversaire en présence de nombreux experts de la technologie pharmaceutique, venus du Danemark, de l'Irlande, de l'Autriche, de l'Allemagne et de la Suisse.

Pour ce faire, le directoire de la fondation avait élu domicile dans la Salle Héroïque du Palais Lobkowitz, où Ludwig van Beethoven, en 1804, avait lui-même dirigé la première représentation de sa 3<sup>ème</sup> symphonie, l'Héroïque; c'est ainsi que l'on a choisi, en guise d'ouverture de l'événement, de jouer une pièce de Beethoven au piano. Le Professeur Wolfgang Capek ( Vienne ) nous a donné une émouvante interprétation des variations sur le thème de l'Héroïque ( op 34, Mi bémol Majeur) avant que la directrice de la fondation présente un court récapitulatif de ses activités et du soutien accordé à plus de 200 jeunes scientifiques au cours des 10 dernières années.

Tous les lauréats du Prix Galenus ainsi que les professeurs invités, leurs hôtes et les organisateurs des ateliers Galenus étaient présents pour célébrer l'événement, et ont écouté avec intérêt le discours du Professeur Leuenberger ( Bâle ), qui s'est risqué à une prévision sur le développement des tendances majeures de la technologie pharmaceutique.

Le temps fort et la clôture de la célébration ont consisté en la remise de la décoration " le Scarabée d'or " au conseiller scientifique, le Professeur Lippold, qui a remercié la fondation avec chaleur.

La cérémonie s'est terminée au son de " l'Ode à la Joie " et des applaudissements sans fin des invités. Après le passage obligé des photos de groupe sur les marches du Palais Lobkowitz, on a lancé les différentes activités organisées pour l'occasion et qui se sont achevées aux alentours de minuit.